

[El Cronista](#) • [Internacionales](#) • [Embajada De Israel](#)[Franja de Gaza](#)

El mensaje de la embajada de Israel en la Argentina: "Bajo ataque terrorista"

La sede diplomática emitió un comunicado luego de los ataques que propinó la agrupación Hamas en territorio israelita y la contraofensiva del Gobierno

Actualizado el 7 de Octubre de 2023 20:02

Escuchar
2:00 minutos



La embajada de **Israel** en la Argentina emitió un comunicado luego de que el territorio de ese país fuera atacado por fuerzas de la guerrilla palestina Hamas provenientes de la **Franja de Gaza** y **acusó a Irán de prestar su apoyo para que ocurran los atentados.**

"Se trata de un ataque iniciado por organizaciones terroristas lideradas por Hamás con el **apoyo de la República Islámica de Irán que ha causado un saldo trágico de 250 muertos** y 1.452 heridos hasta el momento", sostiene el comunicado.



Además **agradece "las numerosas muestras de solidaridad y condenas al terrorismo**, tales como las esbozadas por el Presidente Alberto Fernández en su comunicación con el Presidente de Israel Isaac Herzog, así como las expresiones de los candidatos presidenciales, Patricia Bullrich, Sergio Massa, Javier Milei y Juan Schiaretti".

El comunicado completo

ISRAEL ESTÁ BAJO ATAQUE

En el día de hoy, sábado 7 de octubre, la organización terrorista Hamas inició un amplio ataque contra los ciudadanos de Israel a través del disparo masivo e indiscriminado de misiles y cohetes hacia la población civil en el sur del país que llegó hasta las ciudades de Tel Aviv y Jerusalén.

Asimismo, se infiltraron terroristas en los poblados de la región austral del Estado de Israel, los cuales intentaron asesinar a familias e individuos en su camino a las sinagogas al celebrarse la festividad de Simjat Torá, al tiempo que tomaron como rehenes a decenas de personas.

Se trata de un ataque iniciado por organizaciones terroristas lideradas por Hamás con el apoyo de la República Islámica de Irán que ha causado un

saldo trágico de 250 muertos y 1.452 heridos hasta el momento.

La Embajada de Israel en Argentina agradece las numerosas muestras de solidaridad y condenas al terrorismo, tales como las esbozadas por el Presidente Alberto Fernández en su comunicación con el Presidente de Israel Isaac Herzog, así como las expresiones de la Cancillería argentina, los ministros del gabinete nacional, gobernadores, senadores, diputados, intendentes, organizaciones de la sociedad civil, y los candidatos presidenciales, Patricia Bullrich, Sergio Massa, Javier Milei y Juan Schiaretti.



Noticias de tu interés

Compartí tus comentarios

¿Querés dejar tu opinión? Registrate para comentar este artículo.

INGRESÁ

Escribí tu comentario

Comentar

protección de reCAPTCHA

[Privacidad](#) - [Términos](#)